

Sa compagne Hanni **Tararan**, à Bercher et famille ;
ainsi que les familles parentes et amies en Suisse et en Allemagne,
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Georg LINDER

enlevé à l'affection des siens le 21 septembre 2019, dans sa 84e année,
à Weissenhorn en Allemagne, des suites d'une pénible maladie supportée
avec beaucoup de courage.

Selon ses vœux ses cendres reposeront au cimetière de Bercher.

Domicile de la famille : Hanni Tararan, Bellevue 1, 1038 **Bercher**.

Repose en paix, notre amour t'accompagne.